

14.01.2016 - 14:56 Uhr

24 entreprises pharmaceutiques maintenant membres d'Interpharma

Bâle (ots) -

Au 1er janvier 2016, Interpharma, Association des entreprises pharmaceutiques suisses pratiquant la recherche, compte deux nouveaux membres: Eli Lilly et Takeda. 24 entreprises pharmaceutiques pratiquant la recherche sont donc maintenant membres d'Interpharma. Takeda est la première entreprise pharmaceutique japonaise à faire son entrée chez Interpharma.

«Nous sommes heureux d'accueillir Lilly et Takeda en tant que nouveaux membres de notre association des entreprises pharmaceutiques pratiquant la recherche», déclare Thomas Cueni, secrétaire général d'Interpharma. «En particulier s'agissant de questions internationales, il est important que Takeda, entreprise pharmaceutique japonaise d'envergure internationale et largement présente en Suisse, soit à présent membre d'Interpharma. Avec Lilly, nous accueillons l'une des plus anciennes et grandes compagnies américaines cotées en bourse qui fêtera son 140e anniversaire en 2016», ajoute-t-il. Les 24 entreprises membres d'Interpharma représentent plus de 90% de parts du marché suisse des médicaments protégés par un brevet et remboursés par les caisses-maladie. Interpharma franchit ainsi une nouvelle étape, de l'association d'entreprises pharmaceutiques suisses pratiquant la recherche qu'elle était à l'origine, vers l'organisation faîtière des entreprises pharmaceutiques pratiquant la recherche en Suisse. Avec leurs différents domaines thérapeutiques, les membres d'Interpharma apportent une contribution importante à l'excellente qualité de la prise en charge sanitaire en Suisse.

Non seulement l'importance de l'industrie pharmaceutique suisse pour le système de santé, mais aussi son importance économique s'est nettement accrue ces dernières années, tendance qui s'est encore accentuée du fait du passage des Comptes nationaux au Système européen des comptes (SEC2010). Étant donné que les dépenses de recherche et développement sont maintenant intégrées au calcul de la valeur ajoutée brute, les activités de recherche intensives de l'industrie pharmaceutique ont abouti à une rectification d'environ un tiers à la hausse de la contribution de la branche à la valeur ajoutée brute. En 2014, elle se montait pour la première fois à plus de 25 milliards de francs. Si l'on tient compte du fait que 100 francs de valeur ajoutée dans l'industrie pharmaceutique entraînent 80 francs de valeur ajoutée dans les branches des fournisseurs, l'ensemble de la contribution directe et indirecte de l'industrie pharmaceutique en 2014 atteint même près de 45 milliards de francs, soit environ 7% du produit intérieur brut. Avec des exportations de quelque 71 milliards de francs suisses, l'industrie pharmaceutique reste le principal pilier des exportations suisses. En outre, depuis 1995, le nombre d'emplois a doublé: le nombre de personnes actives y est aujourd'hui de 41 800; plus de 220 000 emplois en Suisse dépendent directement ou indirectement de l'industrie pharmaceutique.

Eli Lilly and Company

Lilly fait partie des leaders mondiaux dans le domaine de la santé et s'engage pour associer soins et découverte afin d'améliorer la vie des gens. Depuis sa fondation, Lilly a réalisé de nombreuses avancées scientifiques capitales contre des maladies graves, par exemple l'élaboration de l'insuline et sa première commercialisation en 1923, d'un vaccin contre la poliomyélite, le développement de plusieurs antibiotiques, ou encore de médicaments contre des maladies psychiques. Dans de nombreux domaines thérapeutiques comme le cancer, le diabète, les maladies neurologiques et neuro-dégénératives ainsi que les maladies auto-immunes, Lilly dispose aujourd'hui du pipeline le plus prometteur de son histoire. Lilly emploie 41 000 personnes dans le monde entier. Présente à Genève depuis 1925, elle y emploie aujourd'hui environ 150 collaborateurs. Lilly est également active dans la santé animale et construit sa présence R&D aussi en Suisse à Bâle depuis 2014. Lilly aide les gens à vivre plus longtemps, en meilleure santé et à mener une vie plus active.

Takeda en Suisse

Takeda est une entreprise d'envergure mondiale, orientée vers la recherche, agissant principalement dans le domaine pharmaceutique. Takeda est le plus grand fabricant de médicaments au Japon et l'un des leaders mondiaux de la branche. L'entreprise veut améliorer la santé des patients dans le monde entier en étant à la pointe de l'innovation médicale. Le siège de la société à Glattpark près de Zurich organise les activités de Takeda en Europe et au Canada. De même, c'est de là que sont pilotées toutes les affaires relatives aux vaccins ainsi que d'importantes fonctions d'ampleur mondiale telles que Medical Affairs, Market Access, Global Commercial et Production. La filiale pour le marché suisse se trouve à Pfäffikon SZ. Au total, quelque 500 collaborateurs travaillent pour Takeda sur ces deux sites. Pour plus d'informations: www.takeda.ch.

Entreprises membres d'Interpharma à compter du 1er janvier 2016 Actelion, Novartis, Roche, AbbVie, Alcon, Amgen, AstraZeneca, Bayer, Biogen, Boehringer Ingelheim, Bristol-Myers Squibb, Celgene, Gilead, GlaxoSmithKline, Janssen, Lilly, Lundbeck, Merck, Merck Sharp & Dohme (MSD), Pfizer, Sanofi, Takeda, UCB & Vifor

Contact:

Thomas B. Cueni, secrétaire général d'Interpharma
Tél. 061 264 34 00, portable 079 322 58 17,
thomas.cueni@interpharma.ch

Sara Käch, responsable de la communication
Tél. 061 264 34 14, portable 079 208 16 33, sara.kaech@interpharma.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002276/100782746> abgerufen werden.